

Estudiantes de la Universidad de Atacama recibieron apoyo de la CChC para participar en Congreso Nacional de la Construcción

Se trata de Paz Leyton y Fabián Vargas, presidenta y vicepresidente del Centro de Estudiantes de la carrera, quienes gracias al apoyo de los socios de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) sede Atacama, podrán asistir a esta relevante instancia nacional que reúne a estudiantes, académicos, profesionales y representantes del rubro de la construcción de todo el país.

La participación de la delegación de la UDA se concretó tras una solicitud formal de apoyo enviada por la universidad al gremio regional. La gestión fue liderada por la consejera nacional de la CChC Atacama, Paulina Honores, quien coordinó la recolección de fondos entre los socios a través de una campaña interna. En pocos días, se logró reunir el monto necesario para cubrir los gastos asociados al traslado y participación de los estudiantes.

En una muestra concreta de colaboración entre el mundo académico y el sector productivo, dos estudiantes de la carrera de Construcción Civil de la Universidad de Atacama (UDA) representarán a su casa de estudios en el Congreso Nacional de la Construcción, que se desarrollará los días jueves 12 y viernes 13 de junio en la ciudad de Temuco

“ Gestionamos rápidamente el apoyo con los socios a través de nuestros canales internos. Recibimos una excelente respuesta. Fue muy gratificante ver el compromiso de los empresarios locales con la formación de las futuras generaciones de profesionales de la construcción”, comentó Paulina Honores. “Los estudiantes estaban realmente agradecidos. Para ellos, esta es una gran oportunidad de aprender, intercambiar ideas y conectarse con otros jóvenes de distintas regiones que comparten su vocación”.

Por su parte, Paz Leyton destacó la importancia de este tipo de instancias para el crecimiento profesional de los estudiantes y para la visibilidad de su carrera a nivel regional y nacional.

“ Estamos muy felices, ya que gracias al apoyo de los socios vamos a poder asistir en representación de nuestro departamento. Este respaldo fue fundamental, ya que no contábamos con los recursos para viajar. Agradecemos profundamente este gesto, que para nosotros significa muchísimo”, señaló. Además, agregó que “participar en este congreso no solo nos permite aprender, sino también posicionar nuestra carrera dentro de la región, establecer vínculos y abrir espacios para futuros proyectos de colaboración con otras universidades y con el sector privado”.

El Congreso Nacional de Estudiantes de Construcción es una de las instancias más relevantes del calendario académico en esta área. Reúne a delegaciones de diversas universidades del país y contempla dos jornadas completas de charlas, talleres, paneles y visitas técnicas, con un enfoque en la innovación, sostenibilidad y desafíos futuros de la industria de la construcción.

Desde la Cámara Chilena de la Construcción Atacama, también se destacó la importancia de respaldar este tipo de iniciativas. Cristian Alzamora, presidente regional del gremio, señaló:

“ Como gremio, valoramos profundamente el compromiso de los futuros profesionales con su formación y participación en espacios que fortalecen su desarrollo técnico y humano. Nos enorgullece poder con-



tribuir a iniciativas que refuercen el vínculo entre el mundo académico y la industria, y que motiven a más estudiantes a involucrarse activamente con los desafíos del rubro”.

La participación en el Congreso Nacional de la Construcción permitirá a los estudiantes de la UDA compartir experiencias con delegaciones de diversas universidades del país, promoviendo el aprendizaje colaborativo, la innovación en el rubro y el posicionamiento de su carrera en la región



SAB. 21 JUNIO
 20:00 HRS.

DEFENSA DE TITULO LATINO FIB

EDUARDO NAZARENO ZULETA VS ZEUS EL BONITO VARGUEZ

DIEGO "ANGEL" GUERRA VS JUAN "OSO" ANDRADE

SOFIA REBOLLEDO VS CARLA CIRIACO

6 ROUND / CAT. MEDIANO SEMI FONDO PROFESIONAL

06 ROUND / CAT. SUPER GALLO PROFESIONAL FEMENINO

TECHADO ORLANDO GUAITA / COPIAPO - CHILE